

Florina – die Seele der Rosen



Die wunderschöne Rose "Egon Schiele" in Sarahs Garten blühte plötzlich nicht mehr. Sie wurde trauriger und trauriger und es schien, als würde

sie für immer verwelken. Jedoch – eines Tages – hatte sie auf einmal wieder viele Knospen und sie blühte in voller Pracht auf. Alle wunderten sich, die Nachbarn kamen und staunten. Und dann – eines Abends – entdeckte Sarah unter der "Egon Schiele" die kleine Florina. Seither gedeihen alle Rosen im Garten ganz prächtig und strahlen in voller Blüte.